

Neuigkeiten aus dem Chrüz im Ch:üz

Laden – Post – Bistro

Vorstand der Genossenschaft «im Chrüz»

Zweite Generalversammlung der Genossenschaft «im Chrüz»

Am vergangenen 8. Mai 2023 trafen sich im BBZN in Hohenrain rund 100 Mitglieder der Genossenschaft zur zweiten Generalversammlung seit ihrer Gründung im Herbst 2020. Präsident Gerhard Fischer führte durch den Abend.

Im Jahresrückblick ist zu entnehmen, dass seit der Eröffnung des Betriebs Bistro-Post-Laden «im Chrüz» im September 2022 sowohl von Einheimischen wie auch von Kundinnen und Gästen aus der näheren und weiteren Umgebung grosses Interesse am neuen Angebot in Hohenrain gezeigt wird. Das Ladensortiment mit vielen regionalen Produkten wird sehr geschätzt. Auch die Küche «im Chrüz» hat sich dank den fein zubereiteten Speisen und einer spannenden Speisekarte einen guten Namen erarbeitet. Bereits darf das Bistro auf einen treuen Gäste-Stamm zählen.

Der Vorstand durfte an der Versammlung auch das 400. Mitglied der Genossenschaft begrüssen und ein Willkommensgeschenk überreichen. Es ist dies Roland Kneubühler aus Hohenrain.

Die Generalversammlung endete mit je einem Grusswort vom Gemeinde-

präsidenten Alfons Knüsel, vom Präsidenten des Gewerbevereins Ballwil – Hohenrain Otti Rütter und vom Investor und Bauherrn der Zentrumsüberbauung Daniele Obino. Im Anschluss waren die Gäste noch zu einem Apéro eingeladen, der Raum für Begegnung und Austausch bot.

Neues Leitungsteam

Marlis Lauener, bisherige Geschäftsführerin des Betriebs «im Chrüz», hat sich anfangs Jahr entschieden, ihre Stelle auf Ende März 2023 zu kündigen. Seither wurden die Strukturen im Betrieb angepasst und den Leiterinnen der einzelnen Betriebsbereiche mehr Funktionen übertragen. Zum Leitungsteam gehören Dana Schnabel, Service, Stephanie Westphal, Küche, Debora Steiner, Laden, und Silvia Stierli, Agogik. Die Aufgabe der Teamleitung übernimmt Debora Steiner.

Terrasseneröffnung und neue Öffnungszeiten

Ab Mitte Mai ist nun auch die ansprechende Gartenterrasse als zusätzliche Attraktion unseres Dorftreffpunkts in Betrieb. Am 19. Mai 2023 wurde sie mit einem Gartenfest mit Musik von «Genussblech» aus Hohenrain und mit Köstlichkeiten vom Grill offiziell eröffnet. Mit der Eröffnung der Chrüz-Terrasse ist das Bistro am Samstag wie bisher und neu auch am Sonntag offen. Der Dienstag wird deshalb im Bistro ein zusätzlicher Ruhetag. Die Öffnungszeiten in Post und Laden passen wir den Bedürfnissen an. Nachfolgend die neuen Öffnungszeiten:

Öffnungszeiten Laden und Post

Montag: 07.30 bis 12.15 Uhr
Dienstag bis Freitag
07.30 bis 12.15, 13.30 bis 18.30 Uhr
Samstag: 07.30 bis 16.00 Uhr
Sonntag: geschlossen



Gerhard Fischer stellt das neue Leitungsteam vor, v.l.n.r. Silvia Stierli, Stephanie Westphal, Debora Steiner und Dana Schnabel

Öffnungszeiten Bistro

Montag und Dienstag: geschlossen
Mittwoch bis Freitag:
07.30 bis 23.30 Uhr
Samstag: 14.00 bis 23.30 Uhr
Sonntag: 11.00 bis 17.00 Uhr

Crowdfunding für Terrassenmöbel

Wir finanzieren die neuen Gartenmöbel mit einem Crowdfunding-Projekt mittels der Raiffeisen Plattform «Lokalhelden».

Dein Beitrag und deine «Mercis»
CHF 50.-
Ein feiner Chrüz-Drink
CHF 200.-
Persönliche Stuhlbeschriftung und den Chrüz-Drink
CHF 1'000.-
Persönliche Messingtafel und den Chrüz-Drink

Finde das Erklärungsvideo «Hans Meier im Schneetreiben» und die Spendenfunktion über nachfolgenden Link oder QR-Code.



<https://www.lokalhelden.ch/gartenmoebel-chruez-terrasse> ■



Barbara Elmiger ehrt Roland Kneubühler als 400. Mitglied.